

Declaración de los Ministros de Relaciones Exteriores de los Países Miembros de la Comunidad Andina (CAN) a la Décima Sexta Conferencia de los Estados Parte – COP16- del CMNUCC

Los Países Miembros de la CAN reafirman la importancia de los nuevos retos que el cambio climático plantea para la región andina-amazónica y la responsabilidad que deben asumir los Estados Miembros de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, conforme sus responsabilidades comunes pero diferenciadas y sus respectivas capacidades.

En ese sentido, instan a la comunidad internacional, especialmente a los países desarrollados, que se reúnen en la Décima Sexta Conferencia de los Estados Parte –COP16- y la Sexta Conferencia de las Partes en calidad de la reunión de las Partes del Protocolo de Kioto - CMP6-, que se está desarrollando en Cancún, México, a lograr reducciones efectivas de gases efecto invernadero para el segundo periodo de compromisos bajo el Protocolo de Kioto, que permitan compromisos vinculantes, ambiciosos y eficaces para hacer frente al Cambio Climático.

10 de diciembre de 2010